SEITE 36 / 12./13. JUNI 2013/ BEZIRKSBLÄTTER KUFSTEIN

Wirtschaft



WKO HILFT ÜBERFLUTETEN BETRIEBEN

Die WKO unterstützt Betriebe mit Hochwasserschäden mit 2.000 Euro Soforthilfe und bis maximal 10.000 Euro pro Betrieb aus dem Katastrophenfonds.

EURO FÜR HOCHWASSEROPFER

Die TIWAG unterstützt Hochwasseropfer mit einer Stromgutschrift von 100 Euro, Infos: Tel, 0800 818 819

Bank Austria hilft Hochwasseropfern

BEZIRK. Die Bank Austria bietet Hochwasseropfern rasche, flexible und unbürokratische Lösungen, um dringenden Finanzierungsbedarf im Zusammenhang mit Schäden aus den Überflutungen zu decken.

Bis zu einer Höhe von 50.000 Euro bietet die Bank Austria Soforthilfe-Finanzierungsangebote zum Selbstkostenpreis – dabei fallen keine Bearbeitungsgebühren Auch für Firmenkunden bietet die Bank Austria darüber hinausgehend spezielle Angebote, die zum Selbstkostenpreis die notwendige Unterstützung leisten.

In einem Beratungsgespräch werden alle Möglichkeiten der günstigen Finanzierung aufgezeigt. 507473

Wittlinger baut um 3 Mio. aus

In drei Stufen wird das Therapiezentrum in Walchsee ausgebaut und modernisiert.

WALCHSEE (ck). Die Familie Wittlinger hat in Walchsee über Jahrzehnte ein angesehenes Therapiezentrum aufgebaut. Spezialisiert hat man sich dabei auf die Behandlung Lymphödempatienten. Neben dem Standort Walchsee betreibt Wittlinger unter dem Dach der "Arge Med" noch Filialen in Kufstein, Kössen, Niederndorf und Thiersee, in denen Patienten ambulant behandelt werden.

In Walchsee bietet die direkt angegliederte Dr. Vodder Akademie Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten für Masseure, Physiotherapeuten und Ärzte an. Der letzte Umbau fand 1995 statt. Um die Patienten in Zukunft noch besser versorgen zu können, wird nun in mehreren Schritten in Walchsee um- und ausgebaut.

Mehr Barrierefreiheit

"Wir können es uns leisten. wieder zu investieren. Und wir investieren mit dem Umbau auch in die Arbeitsplätze in Walchsee", meint Geschäftsführer und Bürgermeister Dieter Wittlinger. Ein Teil des alten Hauses, in dem bisher Perso-



Das Therapiezentrum derzeit. Ein Teil des bestehenden Hauses wird abgerissen. Foto: Wittlinger

nalzimmer untergebracht waren, wird Anfang September abgerissen. Auf einem angrenzenden Grundstück werden neue Personalzimmer entstehen - an diesen wird bereits



Ab Herbst entstehen u.a. 14 neue moderne Patientenzimmer. Investiert werden in Summe drei Mio. Euro.

gearbeitet. Der Neubau schafft u.a. Platz für 14 neue und barrierefreie Patientenzimmer, eine kleine Kapelle sowie Vortragsund Gymnastikräume. "In einem letzten Schritt werden

wir ab dem Winter 2014/2015 die Therapieabteilung erweitern", verrät Dieter Wittlinger. In Summe wird man für diese Maßnahmen rund drei Mio. Euro investieren.